Lettre de nouvelles 08/03/2024

Bonjour à tous nos adhérents-es, donateurs-trices et sympathisants-es

Tout n'est pas rose dans ce printemps 2024, en particulier pour les plus précaires qui peuvent se sentir à juste titre délaissés et méprisés. A 100 pour 1 Périgord, nous avons parfois l'impression d'être submergés par les appels à l'aide et l'immensité de la tâche qui est devant nous, rendue encore plus difficile par les mesures de la nouvelle loi Immigration ... mais nous voulons continuer à œuvrer pour changer non pas le monde mais le monde des familles de Dordogne qui frappent à notre porte. Et votre soutien, vos paroles et vos actes, nous y encouragent fortement.

Aujourd'hui, nous voulons partager avec vous des bonnes nouvelles et des projets...

Première bonne nouvelle, une des familles que nous suivons avec l'appui de Femmes Solidaires et logeons avec l'aide de la mairie de Périgueux vient d'apprendre qu'elle va être régularisée. Originaire de RDC, ce couple avec 3 enfants va pouvoir envisager une nouvelle étape de vie et jouir de l'autonomie donnée par le droit de travailler et de prétendre à un logement social. Nous nous en réjouissons avec eux.

Nous avons aussi été très encouragés par deux récentes initiatives de nos adhérents qui ont proclamé haut et fort les valeurs que défend 100 pour 1 Périgord dans deux coins différents de la Dordogne.

- A <u>St Cybranet, samedi 10 février</u>, une belle soirée de solidarité aux migrants s'est organisée à l'initiative de quatre copines engagées dans Help4Dunkerque. Cela a donné 180 entrées, une soirée musicale pleine d'énergie positive et de générosité et des dons qui ont été partagés entre Help4Dunkerque et 100 pour 1. Nous adressons un chaleureux merci à tous ces bénévoles motivés!
- Dans le Périgord vert, la soirée musicale du jeudi 29 février a réuni plus de 80 personnes au Café associatif Les Paulissonnes. Tous unis par un même refus : on ne peut accepter qu'une mère et ses 2 enfants se retrouvent à la rue et par une même conviction : ensemble, on peut trouver les moyens de leur donner un toit. Ce fut une soirée joyeuse et généreuse, fruit d'une belle chaîne de solidarité, celle du Café associatif, des producteurs de légumes locaux, des musiciens qui ont donné leur cachet et, bien sûr, celle des bénévoles qui n'ont pas ménagé leur temps et leur énergie.
 Lors de cette soirée, plusieurs participants se sont engagés à soutenir financièrement les frais du logement de cette famille logée par 100 pour 1 Périgord. Un bel encouragement!

Et vous ? Vous êtes-vous demandés quelle initiative vous pourriez prendre pour nous soutenir ? Une soirée musicale ? Une marche solidaire ? Un repas à thème avec des amis ? Tenir un stand sur un videgrenier au profit de 100 pour 1 ? Une vente de gâteaux ? Soyez créatifs et partagez vos idées avec nous !

Pour finir, voici quelques points à retenir :

- ♣ Notre permanence juridique et administrative de 100 pour 1 déménage! Depuis mardi 5 mars, l'association Habitat et Humanisme nous prête ses locaux pour notre <u>permanence hebdomadaire du mardi de 9h à 12h</u>. Nous les en remercions vivement!
- ♣ Nous tiendrons un stand sur le marché de Périgueux <u>samedi 16 mars</u>. Venez-nous y rencontrer!
- ♣ <u>Samedi 23 mars</u>, à l'occasion de la journée internationale contre le racisme, une marche des solidarités est annoncée au niveau national qui sera sans doute reprise sur Périgueux. Nous vous tiendrons informés mais retenez déjà cette date!
- ♣ Ça y est! Notre communication va s'élargir. Nous relançons notre site internet et une page Facebook. Nous vous invitons à les consulter et à les faire connaître autour de vous. Voici leurs liens :

https://100pour1perigord.org et www.facebook.com/profile.php?id=61556051296661

Solidairement et amicalement,

Le Conseil collégial de 100 pour 1